

Sorigué mantiene un crecimiento económico estable, crece un 7% en 2019, y consolida su apuesta por los servicios, la innovación y la eficiencia energética

- **El grupo empresarial ha cerrado su ejercicio 2019 con una facturación de 571 millones de euros, lo que implica un crecimiento de más de un 7 por ciento respecto a 2018 cuando las ventas consolidadas ascendieron a 531 millones.**
- **La evolución sostenida del grupo es el resultado de su reciente estrategia de negocio responsable establecida en su Plan Estratégico 2020, cuyos ejes se apoyan en la innovación, la gestión del conocimiento y la sostenibilidad.**
- **Estos resultados económicos responden además a una evolución proporcional en sus diferentes áreas de negocio, donde destacan los servicios urbanos y vinculados al ciclo del agua, la construcción sostenible, la diversificación hacia proyectos de eficiencia energética y la inversión en start-up vinculadas a los sectores digital y tecnológico.**
- **En 2019 Sorigué ha sido pionero en obtener las certificaciones en Compliance Penal y Responsabilidad Social, que confirman su esfuerzo y compromiso con el negocio responsable.**

Lleida, 28 de agosto, 2020 - Sorigué, grupo empresarial referente en sectores como servicios, construcción, materiales y tecnología e ingeniería del agua, ha cerrado el ejercicio económico de 2019 con unas ventas consolidadas de 571 millones de euros y un EBITDA de 33,5 millones de euros, un resultado de explotación que se mantiene en línea con los últimos cuatro ejercicios. La cartera de negocio del grupo ascendió en 2019 a 768 millones de euros, mientras que el beneficio neto obtenido fue de 7,2 millones de euros.

Los resultados de facturación de 2019 representan un 7 por ciento más que el ejercicio anterior, cuando el grupo empresarial facturó 531 millones de euros y obtuvo un EBITDA de 33 millones. En 2017 el grupo facturó 442 millones, en tanto que en 2016 obtuvo ventas por 352 millones. El grupo, presidido por Ana Vallés, mantiene de esta forma una estrategia de crecimiento económico sostenido y responsable, tal como estaba previsto en su Plan Estratégico 2020.

Esta evolución económica, que permite a la empresa mantener una situación financiera sólida y estable, forma parte de la estrategia global del grupo que fue definida en su último Plan Estratégico



que llega a su fin en este próximo ejercicio. En estos años, Sorigué ha apostado por un modelo de negocio basado en el crecimiento responsable, la innovación, la expansión territorial, la gestión del conocimiento a través de la digitalización y la gestión del talento, y la sostenibilidad mediante nuevos proyectos basados en la economía circular y la eficiencia energética.

Del mismo modo, la cartera de proyectos del grupo en 2019 se ha mantenido estable respecto a los ejercicios anteriores destacando los servicios orientados a la ciudad (mantenimiento urbano, gestión de residuos, infraestructuras verdes y conservación de carreteras) y al ciclo del agua (captación, depuración y distribución de agua), así como la edificación, la obra civil y otras actividades de construcción especializada, especialmente la construcción hotelera. Además, ha aumentado su inversión en start-up, especialmente en aquellas vinculadas a los sectores digital y tecnológico.

En el ámbito de los servicios vinculados al ciclo del agua, a inicios de 2020 Sorigué ha renovado el contrato de mantenimiento de la red de agua del Área Metropolitana de Barcelona; en el que se ha puesto especial énfasis en el carácter tecnológico, eficiente y sostenible del servicio. En esta misma línea, el grupo ha sido adjudicatario del servicio de acometidas de la red de agua de la zona oeste de la Comunidad de Madrid.

En su especialización en la gestión de residuos, el grupo ha iniciado este 2020 el servicio de gestión integral de los residuos de restaurantes y hoteles en Cataluña. Además, ha sido adjudicatario del nuevo servicio de recogida selectiva puerta a puerta de residuos de la comarca de la Conca de Barberà, que se suma al que ya realiza en 22 municipios del Segrià, el servicio más grande de este tipo en Cataluña.

Respecto a los servicios a la ciudad destaca el inicio del mantenimiento de los edificios públicos de Tarragona, del servicio de limpieza de La Alhambra, la adjudicación del mantenimiento de los cementerios de Barcelona y del mantenimiento subacuático del Puerto de Barcelona.

Sorigué ha iniciado en 2020 importantes proyectos vinculados a la eficiencia energética como es la construcción de dos edificios de oficinas en el 22@ de Barcelona, para Meridia Capital, considerados de los más eficientes energéticamente de Europa. La obra se certificará en las categorías de eficiencia energética Leed Platinum y Well Gold.

Recientemente, el grupo ha iniciado también proyectos emblemáticos como la construcción del nuevo edificio CaixaForum Valencia rehabilitando el edificio Ágora de la Ciudad de las Artes y las Ciencias de Valencia; una fase de la rehabilitación de la torre de Paseo de Gracia de Barcelona donde se ubica actualmente la nueva Casa Seat; y se ha adjudicado el proyecto y la obra de ampliación del Hospital Germans Trias i Pujol en Badalona, para hacer frente a la pandemia de la Covid-19.

Asimismo, durante este año, ha finalizado la construcción de 79 viviendas de protección oficial en Sant Boi de Llobregat, obra de los estudios de arquitectura Herreros y MIM-A, y ganadora de la edición 2020 del prestigioso Premio FAD Arquitectura. En línea con su especialización en construcción hotelera, ha finalizado la remodelación del Hotel H10 Tarraco en Tarragona, del Hotel González Byass en Jerez de la Frontera, y ha iniciado la construcción del nuevo Hotel Leonardo en la Zona Franca, Barcelona.

En obra civil, destaca el inicio de la construcción de dos hangares para el Aeropuerto de Teruel. El segundo de ellos, cuya construcción se inició este pasado mes de agosto, será el segundo más grande de España.



También en 2019, el grupo ha presentado su nueva empresa especializada en logística y transporte terrestre: Conexis – Land Transports, y desde su área de materiales ha ejecutado la renovación de firme con técnicas sostenibles en el contexto de la primera obra de Compra Pública de Innovación en Cataluña.

Sorigué continúa reforzándose en proyectos vinculados a la generación de energía sostenible. Durante 2019 y 2020 ha sido responsable del desmantelamiento de la central térmica de energía en Huelva, la construcción de la red de calor y la central de biomasa en Ponferrada, León, y la instalación geotérmica para calefacción en la Vall de Núria, Girona.

Inversión en sostenibilidad

Durante el ejercicio 2019, el grupo ha renovado, bajo criterios de sostenibilidad y eficiencia energética, tres de sus centros de trabajo dedicados a los servicios urbanos en Barcelona. En concreto, las instalaciones de sus líneas de negocio de infraestructuras verdes y gestión de residuos en Barcelona, y la nueva sede de la empresa Constraula, todas ellas han obtenido la máxima calificación energética. Asimismo, el grupo ha logrado entre 2019 y 2020 que toda su flota de vehículos vinculada a sus contratos de servicios urbanos en Barcelona y Madrid sean sostenibles, 100% eléctricos, y con distintivo Eco.

Respecto a su apuesta estratégica por reforzar sus políticas de Responsabilidad Social y Cumplimiento, en 2019 el grupo empresarial Sorigué ha sido pionero en obtener dos certificaciones de referencia: Compliance Penal y Responsabilidad Social por AENOR conforme al estándar internacional IQNet SR10. En 2019 Sorigué ha certificado que el 92,2 por ciento del volumen de su negocio cumple con el estándar internacional de gestión ambiental ISO 14001, que certifica el compromiso con la prevención y reducción de los impactos medioambientales de sus actividades. Además, respecto a 2018, ha habido un aumento del 88,5 por ciento de los recursos económicos dedicados al medio ambiente.

Apuesta por la innovación

En el contexto de su Plan Estratégico, Sorigué ha reforzado su apuesta por la innovación y en 2019 ha llevado a cabo 7 proyectos vinculados al ciclo del agua, los residuos, la energía y la economía circular.

Entre ellos destaca la participación de Sorigué en el proyecto Water Mining del programa H2020 de la Unión Europea que busca promover la economía circular y **asegurar la disponibilidad de agua a largo plazo**. En esta investigación, Sorigué valida la incorporación de una serie de procesos en la EDAR de La Llagosta, para obtener agua apta para riego agrícola o agua ultrapura para reutilización en las industrias de alrededor. Esta tecnología permitiría mejorar la eficiencia de depuración para obtener agua de calidad, a la vez que permitiría extraer fósforo y con éste, generar energía.

Otra de las investigaciones llevadas a cabo es Beyond Waste, un **proyecto enfocado a obtener nanocelulosa**, producto de alto valor añadido para procesos industriales, a partir de los residuos sólidos de las estaciones depuradoras de aguas residuales (EDAR).

En 2019, el grupo ha iniciado además un proyecto de desarrollo y comercialización de **monodosis de aceite de oliva con envasado biodegradable**, con el objetivo de generar soluciones que reduzcan



el uso de plásticos en envases de un solo uso.

Asimismo, el grupo ha reforzado su apoyo al tejido emprendedor y su **participación en start-up** especialmente en áreas vinculadas a la sostenibilidad y la innovación del mundo de la construcción y el CleanTech. Entre 2016 y 2020, Sorigué ha participado como sociedad inversora en más de 25 empresas de forma directa y en un total de más de 40, si se consideran también los fondos de capital riesgo especializados en start-up en los que también ha invertido.

Expansión y consolidación territorial

Otro de los objetivos marcados en el Plan Estratégico de Sorigué es la **expansión y consolidación territorial**. El principal ámbito de actuación del grupo sigue siendo Cataluña, sin embargo, en los últimos años, el grupo ha reforzado su presencia en la Comunidad de Madrid, Andalucía, Murcia y las Islas Baleares. A inicios de 2020, Sorigué ha abierto una **nueva delegación en la ciudad de Valencia**.

Finalmente, entre los objetivos logrados planteados en el Plan Estratégico destaca la **fidelización del talento**. En 2019, la plantilla media de Sorigué se mantuvo en 3.800 empleados/as, de los cuales un 75 por ciento está contratado/a de forma indefinida, y se han realizado 39.814 horas de formación.

Además, durante 2019 el grupo Sorigué empresarial recibió la certificación Bequal, que reconoce el compromiso de la empresa con la inclusión laboral de personas con discapacidad, revisando las políticas inclusivas y las mejoras introducidas en relación con las personas con discapacidad que trabajan en el grupo.

Acerca de Sorigué

Sorigué es un grupo empresarial fundado en 1954 en Lleida. En 2011 tuvo lugar el primer relevo generacional del grupo, en el que Ana Vallés asumió la presidencia. Actualmente es una compañía referente en los sectores de la tecnología y la ingeniería del agua, los servicios, la construcción y los materiales, con una clara apuesta por la innovación, que practica la economía circular y con una vocación de retorno a la sociedad.

Mediante sus planes estratégicos 2015-2017 y 2018-2020, la compañía ha abordado el crecimiento desde una perspectiva sostenible y ha impulsado un modelo de negocio responsable basado en la generación de conocimiento a través de la innovación y la digitalización; las personas y su talento; la comunicación y el compromiso medioambiental y social como pilares esenciales.

El grupo mantiene actividad en prácticamente toda la geografía española con sedes en Lleida, Barcelona y Madrid, así como delegaciones y centros de producción distribuidos por toda España (Badalona, L'Hospitalet de Llobregat, Tarragona, Palma de Mallorca, Zaragoza, Huesca, Valencia, Granada y Sevilla).

El grupo cuenta con más de 20 sociedades en activo y una plantilla media de alrededor de 3.800 trabajadores/as en 2019.



Departamento de Comunicación y Relaciones Institucionales

Anna Garcia Sagué +34 673 700 368 / Sol Ortega Navarro +34 671 724 960

comunicacion@sorigue.com

www.sorigue.com

Sigue a Sorigué en:

